

ot.
ormen
an.
Talb-
dschuhe.

ahl!

Verein
im Gasthaus
ng D. B.
o Naunhof.
nähle)
nstag und Freitag
und Montag, Mittwoch
und Sonnabend
meistet gegen sofortige Barzahlung öffentlich zur Versteigerung. Bieter sammeln sich
dasselbe im Gasthofe zur „Stadt Leipzig“.
Grimma, am 13. Juni 1904.

ohlrabi,
Schoten,
Zurken,
Kroffeln
w.
Gartenstr. 111 C.

agel etc.
Goldwaren,
sachen —
nt.
werden auf das
ausgeführt.
ar, Urmacher,
tr. 89.

schen Gegenjungen
e Großhandlung
arne liegt heute
unserer Zeitung

Rudten
ungen, Stollen)
mühelos mit
ckmehl
40 u. 50 Pf.
ne Jahreszeit
erhofft, so daß
ndige Gewürze
anderer Länder.
Thalpia (Pfl.
ern, Schokos,
Beichte und
ausgestopft,
mit der Rüben
zubereitet.

offmann, Markt.

Naunhof
r. 179.

von Staats-
ießen, Aktien
c.,
sionen und
en.
ortpapieren.
srengängigen
Sehens, Hypo-
Hypothenen.
Grundstücken.
verkehr. An-
zen auf Rech-
bestmöglichste-
g.
o-Konto.
No. 44.
1 Uhr.

Naunhofer Nachrichten

Ortsblatt für Albrechtshain, Ammelshain, Belgershain, Beucha, Borsdorf, Eicha, Erdmannshain, Fuchshain, Großsteinberg, Kleinsteenberg, Klinga, Köhra, Lindhardt, Pomzen, Staudnitz, Threna und Umgegend

Bezugspreis:
Hier im Haus durch Zusteller
R. 1.20 vierfachlich.
Hier im Haus durch die Post
R. 1.80 vierfachlich.

Mit zwei Beblättern:
Illustriertes Sonntagsblatt
und
Landwirtschaftliche Beilage.
Ausgabe alle 14 Tage.



Verlag und Druck:
Günz & Gule, Naunhof.
Redaktion:
Robert Günz, Naunhof.

Aufklärungen:
Für Interessen der Reichsbeamtenchaft Schma 10 Pf. die fünfge-
schallte Seite, an erster Stelle und
für Ausländer 12 Pf.
Bei Wiederholungen Rabatt.

Die Naunhofer Nachrichten erscheinen jeden Dienstag, Donnerstag und Sonnabend Nachmittag 5 Uhr mit dem Datum des nachfolgenden Tages. Schluss der Anzeigenannahme: Nachmittag 11 Uhr am Tage des Erscheinens.

Nr. 72.

Mittwoch, den 15. Juni 1904.

15. Jahrgang.

Donnerstag, den 16. dieses Mon., nachmittags 2 Uhr, gelangen in Naunhof
1 Pfeilerspiegel mit Konsole, 1 Sopha mit Plüschezug, 1 Büffet, 1 Garnitur bestehend aus Sopha und 2 Sesseln, 2 Teppiche, 1 Trumeau, 1 Pianino, 1 achteckiger Tisch, 4 Wandbilder, 1 Stand-Uhr, 1 Tafelauszug, 1 Fruchtküche, 1 Luthertischchen, 1 Serviertischchen, 1 Stegtisch mit Decke, 4 Rohrtische, 1 geschwichter Stuhl, 1 großer Vorraum, 1 Papagei mit Käfig, 1 Kleidersekretär, marmoriert, 1 Waschkommode mit Marmorplatte, 2 Herrenschreibtische, 1 Kronleuchter, 1 Rauchtischchen, 1 Ottomane, ein Schaukelstuhl, 1 Nähmaschine sowie v. m.

meistet gegen sofortige Barzahlung öffentlich zur Versteigerung. Bieter sammeln sich dasselbe im Gasthofe zur „Stadt Leipzig“.

Grimma, am 13. Juni 1904.

Richard Dahl, der von der Unikult Mattachich — soweit diese bei der Fälligung des Bräus der ehemaligen Kronprinzessin. Witwe Stephanie in Frage kommt — vollkommen durchdrungen ist, führt einen schweren Kampf gegen die österreichischen Behörden, die in der Angelegenheit interveniert haben, und insbesondere gegen den Vertreter des Prinzen von Roburg, den Wiener Hof- und Gerichtsadvokaten Dr. Bachrach, den er als den Urheber des angeblich an Mattachich verübten Justizmordes bezeichnet. So wendet sich der Autor gegen alle die zahlreichen „Rechtsbeweisungen“, die verübt wurden, um Mattachich als Wechselschüler entheben und die Prinzessin als Irrenanstalt unterbringen zu können. Der Wiener Staatsanwalt wirft er vor, daß sie aufseiten von oben erhaltenen Winken die Untersuchung gegen unbefallene Täter wegen Wechselseitigkeit eingestellt habe, dann aber, als Mattachich auf Betreiben Bachrachs von der Militärbehörde verhaftet worden war, dieser mitgeteilt habe, daß Mattachich der „wutmäßige“ Täter sei. Und wer die Unterschrift der Kronprinzessin. Witwe Stephanie wirklich gefälscht hat? Richard Dahl sagt es flipp und klar: „Es war der ehemalige, wegen diverser Lumpereien inzwischen in München verstorbene Sekretär des Fürsten Ferdinand von Bulgarien, Pfannenstiel“. Die Bucherer, welche die mit Einwilligung des Prinzen Philipp von Roburg von der Prinzessin aufgestellten Wechsel dissonierten sollten, verlangten, daß Otto der Kronprinzessin. Da die Prinzessin wußte, daß ihre Schwester zu dieser Unterschrift nicht zu haben sein werde, ließ sie die Unterschrift durch Pfannenstiel, der hierfür mit einigen Tausend Gulden abgelobt wurde, fälschen. Mattachich hatte angeblich mit den Wechseln weiter nichts zu tun, als sie im Auftrage der Prinzessin dem mit den Bucherern in Verkehr getretenen Notar Dr. Barber, der kein Rechtsfreund war, zu überreden. Der Verfasser dieser Broschüre, der das ehemalige Treiben des Mattachich übrigens verdammte, empfiehlt diesem, die Verteidigung der Prinzessin und ihre Befreiung aus dem Irrenhaus der durch den Justizmord empörten öffentlichen Meinung zu überlassen. Durch seine unglückliche Entführung, Gefangenschaft und Verluste wurde nur erreicht, daß das böse Gefühl, deren sich die Prinzessin jetzt erfreut, eingeschänkt werde. Richard Dahl hat auch längere Zeit in Roburg gelebt, um die Prinzessin zu beobachten. Er ist der tiefsten Überzeugung, daß Prinzessin Sophie mindestens so zurechnungsfähig sei, wie die übrigen Mitglieder der Familie Roburg.

Zum Besuch König Eduards in Riel.

In Ergänzung unserer neulichen Mitteilungen über das Programm der bevorstehenden Arier-Entrevue schreibt ein Berliner Blatt:

Die Zusammenlegung des den König Edward nach Riel begleitenden Geschwaders ist nunmehr von der britischen Admiralität endgültig bestimmt worden. Der Wunsch des Kaisers, auch einige moderne Schlachtschiffe in Riel zu sehen, wird allerdings nicht in Erfüllung gehen, da Admiral Lord Bressford die einzige hierfür in Betracht kommenden Panzerfregatte der vor 2 Jahren geschaffenen sogenannten „Home Fleet“ in Abetrag ihrer möglichen Verwendung in marokkanischen Gewässern gegenwärtig nicht von Gibraltar abberufen zu können glaubt. Am 23. Juni werden sich am Nordfeuer-Schiff demnach zehn Schiffe versammeln, um den König, der noch neuere Bestimmungen am selben Morgen in Port Victoria bei Sheerness an Bord seiner Yacht „Victoria“

Von der früheren Kronprinzessin von Sachsen.

Durch die Blätter ging dieser Tage folgende Meldung:

„Die Gräfin Montignoso, ehemalige Kronprinzessin von Sachsen, erhält in nächster Zeit für ihr jüngstes Kind eine vom König Georg bestimmte Dame zur Aufsicht zugewiesen. Ein neues Immediatgeschick der Gräfin, ihre anderen Kinder zu leben, wurde vom König mit der Bemerkung abgelehnt, daß weitere beratige Gesuche gleichartig behandelt würden und daher nuzlos seien.“

Wir sind der Boge, hierzu bemerken zu